

Die Anwendung von Imperfecto und Indefinido

Dies ist die erste größere Hürde beim Spanischlernen, weil wir diese Vergangenheitszeiten im Deutschen nicht haben.

Eine wichtige Hilfestellung ist, die richtige Frage zu stellen:

So fragt man nach dem **Imperfecto** mit **¿Cómo era?**, also "Wie war er/sie/es?", nach dem

Indefinido

aber mit ¿

Qué pasó?

, also "Was geschah?".

Im Anhang findet Ihr ein Übersichtsblatt, welches die wichtigsten Anwendungen dieser Zeiten anschaulich darstellt.

Hier könnt Ihr die Übersicht herunterladen:

[Übersicht zum Imperfecto und Indefinido herunterladen.](#)
